近津小学校 第4学年 学年だより

WOICE

No.24 令和7年1月8日(水) 文責;森 佳代子

謹賀新年

今年もよろしくお願いします

新年あけましておめでとうございます。

年が明けて気持ちも新たに2025年がスタートしました。



今年は5年生に進級し、高学年の仲間入りをする年でもあります。これから第4四半期は、5年生の進級に向けて、学習や生活の総まとめをしていきます。あっという間の日々になると思いますが、小学校を卒業していく6年生へ感謝を伝え、最高学年となる5年生をサポートしながら、近津小の伝統を引き継いでいく時期です。4年生の総まとめとして、目標をしっかり立てて、積み残しがないようにステップアップしていきたいと思います。昨年同様、本年もよろしくお願いいたします。

冬休みの課題は これでした

- □ウィンタースキル(冬ドリル)
 - ※ 答え合わせをして、間違えた問題は自主学習ノートにもう一度取り組みます。
- □自主学習(冬ドリルで間違えた問題、書きぞめ、漢字や計算練習(予習・復習など)
- □なわとび練習

持ち帰った学習用具等について

冬休み前に持ち帰った学習用具等を、第4四半期の学習に間に合うように、お声かけ をお願いいたします。

- ☆ お道具箱
- ☆ 絵の具セット
- ☆ 習字セット
- **☆ 鍵盤ハーモニカ、リコーダー(持ち帰った場合)**
- ☆ 理科・社会科・音楽・図工・保健・書写の教科書、地図帳、みんなのうた
- ☆ ぞうきん
- ☆ 歯プラシコップ、マスク



便利だからこそ・・・

年末12月20日(金)に町教育委員会の藁谷忠先生においでいただいて、情報モラルの学習をしました。タブレットやスマートフォンなどが身近に使われている4年生の子どもたちと、安全安心な使い方について話し合いました。

子どもたちは気を付けなければいけないことは何か、たくさん知識はありました。個人情報(名前や住所、顔や現在地が分かる写真なども)をアップしないこと、ブルーライトの影響や依存症のこと、「アンチコメント」のことなど。言葉で分かっていても実際にどういうことなのか、確認するために SNS にアップする写真の例を見ながら、どんな危険が潜んでいるのかを考えました。その中で、どんなことを SNS にアップしてもいいと思うかは一人ひとり感じ方が違っていることも分かり、自分は問題ないと思っても、友達は問題だ、嫌だなと感じることもあるので、しっかり確かめながら写真を取り扱わなければいけないことを初めて知りました。

また、一度アップしたものは拡散されてしまうと全てを消せなくなることも教えていただき、何も考えずに気軽にしてしまうことが重大なことにつながる怖さも知りました。 便利で楽しいタブレットやスマートフォンなどの機器、AI の発達などますます技術が進んで、どんどん便利になっていきます。なくてはならない時代になっている現在、安全安心に使って、決してトラブルに遭ったり振り回されたりしないでほしいと感じました。



今年も大活躍 間違いなし!! 目指せ!なりたい自分!!







